



Unidad 2

Mi Universidad

Síntesis

Profesor: CESAR IVAN LOPEZ LOPEZ

Alumno: JORGE ARTURO ESTRADA BORRAZ

Materia: SUSTENTABILIDAD Y RESPONSABILIDAD SOCIAL
EMPRESARIAL

1.- ¿Para ti los avances tecnológicos y científicos son buenos? ¿por que?

Si, por qué los avances tecnológicos están impulsando descubrimientos científicos increíbles. Por ejemplo, las simulaciones computacionales ayudan a que los científicos encuentren nuevos medicamentos más rápido, pasando de años a meses en el proceso. La supercomputadora Summit es uno de los logros más importantes en este ámbito.

Tanto la ciencia como la tecnología justifican su existencia en la búsqueda y el desarrollo de productos, servicios, medios, herramientas y otras entidades, capaces de satisfacer las necesidades humanas y de la vida en general, problemas de salud se han solucionado gracias a la ciencia y tecnología.

2.- ¿Cual era el objetivos de Einstein de estudiar los átomos ?

Durante sus últimos treinta años de vida persiguió un sueño: unificar su teoría de la relatividad con el electromagnetismo en una única teoría que se pudiera aplicar a cualquier objeto, bajo cualquier condición posible.

El modelo de Einstein o sólido de Einstein es un modelo de sustancia sólida basado en dos suposiciones: Cada átomo en la red es un oscilador armónico cuántico tridimensional independiente. Todos los átomos oscilan con la misma frecuencia

3.- ¿Quiénes fueron los primeros en liberar energía?

El 2 de diciembre de 1942, un grupo de físicos nucleares europeos, emigrados a los Estados Unidos y dirigidos por el físico italiano Enrico Fermi, ponían en marcha la primera reacción nuclear en cadena producida por el hombre con la intención de aplicar por primera vez la energía nuclear.

4.- ¿Einstein se sentía responsable de lo que causó la bomba atómica? ¿por qué?

Si por que el contribuyó la mayor parte de la investigación, ya que fue uno de los mejores científicos del mundo y con su teoría tuvo una gran aportación, pero nunca penso que lo usarían contra un país que él quería o que iba a muchas conferencias, tenía un aprecio y se sintio culpable de las muertes de los japoneses

5.- ¿Para ti es ético lo que hizo einstein ? ¿por que?

Estuvo mal lo de la bomba pero él no sabía el daño o a quienes podía afectar, y es humano y se sentía culpable y cometió un error , como todo ser humano nos arrepentimos de hacer cosas que tal vez inconscientemente lo hacemos y luego nos arrepentimos, y lo queremos arreglar siendo éticos